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大妈都炒虚拟货币，大家真的懂吗？是不是跟风被割韭菜？

大家好，如果您还对大妈都炒虚拟货币不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享大妈都炒虚拟货币的知识，包括广场舞大妈都加入“币圈”了，大家真的懂吗
？是不是跟风被割韭菜？的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下
面我们就开始吧！
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广场舞大妈都加入“币圈”了，大家真的懂吗？是不是跟风被割韭菜？

感谢悟空小姐姐的邀请！

什么是币圈？

币圈也就是所谓的数字货币市场，因为目前并不被大众所接受且受制于监管门槛和
交易门槛比较小众化的投资市场故称其为圈子。

币圈和区块链有何关联？

区块链是一种技术，通俗易懂的讲就是分裂式的去中心化的数据库技术，可以让人
更加信任的去中心化支持回溯防止篡改的新技术。数字货币是区块链技术在金融领
域的成熟应用。

数字货币市场到底是一个什么样的市场？

很多人在不了解数字货币市场前，往往都听过比特币一夜暴富以及其他山寨币财富
自由等新闻，甚至很多都是通过朋友投资比特币赚了一笔钱之后才盲目跟风入场。
真实的数字货币市场目前来讲是一个各方面监管和交易规则都不太成熟的情绪化的
消息盘市场，在这个市场你只要掌握消息差就可以疯狂赚钱，一丁点的利空或者利
好消息，都会引起这个市场资金的极大波动所以称其为情绪化的数字货币市场。

区块链必须得发代币吗？大妈进场能赚钱吗？前两天央视三连问数字货币交易市场
的乱象，坐庄内幕以及肆意的割韭菜引起不少人的关注。至于无币区块链也是央视
所呼吁的，中国目前的态度一直都是支持区块链技术，比较抵制数字代币。
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但是单单从无币区块链来讲目前是不太现实的，讲到底投资者并不是关心所谓的区
块链技术而是冲着这个资金博弈市场来的许多的矿工贡献自己的算力，也是为了获
取，代币回报激励机制，目前已经在这个市场形成的形态下再去纠正所谓的无币区
块链难度很大。

总结：区块链是当下的热点，但是数字货币市场鱼龙混杂建议投资者，尤其是很多
大妈还是持谨慎态度入场。如果确定要投资还是以主流币为主只有现货长线持有远
离期货和杠杆，风险与回报永远成正比。

你认为都是什么人在玩数字货币？

首先玩数字货币没什么不好都，看你是用都没心态去玩，，一想一夜暴富，还是想
跟着趋势前行，，，现在再玩比的人，也就这2种人，一是想一夜暴富，2是知道数
学货币的趋势，以投资心态去投资，，，也可以说的投资未来，因为未来以来，

辞职炒币是种怎样的体验？

现在只要看到暴富的机会，所有人都会扑上去，链圈和币圈就是典型代表。

需要看到的是，对于这一最新技术，目前的争议很大，其本身的不确定性也很大。
虽然比特币身价从不值钱涨到1万美元一枚，但数字货币到底有没有前景，普通人
又能不能搭车发财，都不好说。尤其是目前，区块链的应用正处于泡沫期，各路人
马杀入，炒得不亦乐乎，图景却并不非常明朗，风险不小。如果辞职炒币，显然犹
如漂浮在半空，很大程度上只能是赌运。

国内的炒币者已经经历过一轮风暴。在去年9月4日，中国发布了《关于防范代币
发行融资风险的公告》，宣布叫停国内ICO，ICO在国内已是被禁止的非法集资行
为。目前不少国内的数字货币交易平台都设法搬到海外，上线国际网站。比如火币
网转战新加坡，并在香港设立了子公司。OKCoin也拿到了多个国家的数字资产交
易牌照等。国内币圈“教父”李笑来甚至被传遭到官方惩戒，不得不亲自出来辟谣
。一度的“炒币”疯狂已经成为过去，不死心的人则直接进入海外平台接着炒。那
么会炒出结果吗？

其实区块链概念提出已有近10年了，这两年因和各种“虚拟货币”产生了联系，
由此被认为是新的风口和投资工具，逐渐被热捧。很多专业人士也认为区块链技术
是一种趋势，不能忽视其重要性。但在短期内，最好还是对它持谨慎态度。而且区
块链并不等同于数字货币，区块链是底层技术和基础架构，数字货币是基础架构上
的应用，区块链有戏，也不一定数字货币就有戏。同时，也有投资界人士表示不看
好区块链，不认为它一定就会有大的发展。所以，未知因素看来太多了，是否投资
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其中，需要仔细掂量。

再进一步，如果看看这个圈子当前火爆的情况，可能你会觉得，机会真的很渺茫。
比如在韩国，目前韩国“币民”人数已经达到股民的2/3，连大妈们也进场了，可
以说是“全民”炒币。到了这个份儿上，是个人都在炒，那显然就是很红的红海了
！此时专职炒币的体验，不就是跟炒股一样吗，而且未知程度更高。

当年抢购金条的大妈们现在赔钱了吗？

现在黄金价格一直低位震荡，当初最高420每克，肯定是亏的，加上通货膨胀，人
民币贬值等原因肯定是亏的

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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